

Vierzehntes Kapitel.

Niemandem konnte ein Vorwurf gemacht werden. Die Schnitter waren, so wie sie das Geschrei der Kinder gehört hatten, zum Teich geeilt und hatten sie herausgezogen; Virginie hatte sofort den Doktor holen lassen, so war Niemand zu tadeln — ausgenommen das arme, kleine Opfer selbst.

Für jetzt konnte nach dem Dafürhalten des Arztes die Ausdehnung der Verletzung noch nicht bestimmt werden.

Miles, der von dem äußersten Ende des Zweiges gerade in's Wasser geschleudert war, hatte nur ein kaltes Bad erlitten, aber Humphrey war, weil er dem Baume näher gewesen, in Berührung mit Wurzeln und Aesten unter dem Wasser gekommen, und der Doktor befürchtete eine schwere Verletzung von Kopf und Rückgrath. Er suchte um weiteren ärztlichen Rath nach, und sofort